
令和元年度函南町ダイヤランド区敬老会反省会 （9 月 26 日敬老会終了後） 

                     ダイヤランド区敬老会実行委員会 

 

令和元年 9 月１２日（木）、９月２６日（木）の２回に渡った敬老会は無事に終了しました。 

両日とも、一人の怪我人もなく無事に終了することが出来ました。 

吉原区長、小桜実行委員長、委員の皆様、本当にお疲れ様でした。 

 

９月２６日 ２回目敬老会終了後、 

●１５時から残務整理。報告書作成に関する打ち合わせをしました。 

出席者 吉原区長、小桜景如 津久井操 髙濱佐恵子 村越信子  

 

●１７時から 反省会 

 出席者 （１３名）吉原区長 小櫻景如 髙濱佐恵子 村越信子 津久井操 石川久子  

一條伸子 大久保三枝子 志波真理子 海津彩季子 森久子 小杉絹子 

中島治美  

はじめに 

〇吉原区長より、半年にわたって準備を進めてきた、２回に渡る敬老会も無事に終了したこ

とへの感謝と労いの言葉をいただきました。 

〇小櫻実行委員長と津久井会計より、会計報告ありました。 

〇29 日（日）の区民会議に出席し、敬老会の実施報告をすることにした（出席者、村越）。 

〇９月１２日、２６日の２回の敬老会を終えて、各実行委員から反省点を挙げていただいた。

【改善したほうが良い点】 

1、締め切り後の申し込み者が多かった（１２日、２６日、各１０名ほど）ので、締め切り

日をもう少しずらしたほうが良いのではないか。今年度は７月３１日締め切りだったの

を、来年度は８月５日あたりにしたらどうか？遅くするとしても、集計作業をお盆前には

終わらせないと間に合わなくなるので、8 月５日が限界か。 

2、レストランの貸し切りの告知を徹底したほうが良かった。当日、知らずに来店したお客

様がいて、お帰りいただいた。 

これについては、レストランサイドに対策をしていただくことに。 

早めに貸し切り案内を入り口のわかりやすい場所に貼っていただく。 

もし、知らずに当日ご来店のお客様には空いているスペースでのお食事をお勧めして

みるなど。 

３、出席申し込みの半券は持って来なくても良いのではないか？ 

半券はご本人確認のためにもなるので必ず持参するようにしたほうが良い。 

４、 敬老会案内の 【お知らせ】 を 【出席申込書】にしたほうが良い、わかりやす

い。 



５、 町への補助金の申請額の見積もりが実際の出席人数より少なかったので、会計処

理が大変でした。来年度からは敬老者の増加分も考慮して、出席者１６０名で算出した

補助金額を申請したほうが良い。 

６、 【実施報告書の保存期間５年間】を遵守し、作成した報告書は 

区長１部（データーで保存） 

実行委員長１部 

   区民の会会計担当者１部    を渡して保存してもらう。 

７、 12 日、26 日、ともに、全体を通して盛り上がりに欠ける感じがした。 

   当日欠席者の空席が目立ったので、そこに実行委員が座って話し相手をしたらどう

か。 

８、 Attraction の時も大人しく盛り上がりに欠けたので、実効委員が積極的に出席者の

そばに行き、一緒に歌ったりしたらどうか。 

９、 マイクがあと数本あれば、出席者に差し向けて歌っていただくことができた。 

 

【良かった点】 

１０、 今年度は従来の往復葉書での案内を中止し、 

   チラシでの案内を作成し、（株）ダイヤランド管理事務所の機関紙【往顧】に同封し

て送付していだいたので、往復はハガキ代分、大きく費用を削減できた。 

１１、 削減できた費用を attraction（シャンソン歌手をお招きして歌っていただいた） 

に回すことができた。 

出席者に大変喜んでいただけた。 

１２、 お料理が美味しかったという声が多かった。 

１３、 シャンソンがとても楽しかったという声が多かった。 

１４、 吉原区長のご協力（ネット作業他）により、ち密な事務作業量が大幅に削減し、 

   費用面でも大きく削減できたことが非常に大きかった。 

１５、 備品代の未使用分 ４９５０円 残っているので CD プレーヤーを買うことにし、 

吉原区長が購入に向けて検討してくれることに。 

  

最後に 実行委員の急な体調の変化も考慮して、新しいメンバーを積極的に誘って、迎え入

れるようにして行きましょう。 

（お疲れ様でした。また来年お会いしましょう）。 

                              以上 

   

   


